

---

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

---

*Pour diffusion immédiate*

## **208 000 \$ pour la santé des Lanaudois et Lanaudoises grâce à la Loterie-Voyages 2024**

**Lundi 18 novembre 2024** – La Fondation pour la Santé du Nord de Lanaudière et la Fondation Santé Sud de Lanaudière sont heureuses d’annoncer que la Loterie-Voyages 2024 a généré des profits nets de 208 000 \$ grâce à la généreuse participation de la population. Ces fonds permettront l’acquisition d’équipements médicaux de pointe et soutiendront des programmes visant à améliorer la qualité des soins de santé et des services sociaux offerts aux résidents de Lanaudière. Les fondations en profitent également pour annoncer le lancement de l’édition 2025, présentée par Bélair direct, et il est désormais possible de se procurer des billets au [www.loterielanaudiere.ca](http://www.loterielanaudiere.ca)!

L’édition 2024 de la Loterie-Voyages a fait 31 heureux gagnants, qui ont remporté des crédits-voyages d’une valeur totale de 88 000 \$. Grâce aux 1 800 billets vendus, les fonds amassés contribueront de manière significative à l’amélioration des soins de santé et des services sociaux dans la région de Lanaudière, offrant ainsi une meilleure accessibilité aux citoyens.

L’édition 2025 se déroulera sous la même formule. Les participants qui achèteront un billet parmi les 1 800 en vente auront le même nombre de chances de gagner, avec une valeur totale de 88 000 \$ en crédits-voyages. Cette année, un nouveau partenaire s’ajoute à l’événement : **Bélair direct**, que les fondations tiennent à remercier chaleureusement.

Grâce à la Loterie-Voyages, chaque fondation peut recueillir annuellement plus de 100 000 \$ en bénéfices nets, qui seront investis dans des projets favorisant le bien-être de la communauté lanaudoise. Ce succès est rendu possible par la générosité des participants!

Les deux fondations tiennent également à exprimer leur profonde gratitude aux agences de voyages **Nouveau-Monde** et **Voyages Terre & Monde** pour leur précieux partenariat, qui se poursuit pour l’édition 2025.

## **À propos des fondations :**

### **Fondation pour la Santé du Nord de Lanaudière**

La fondation mobilise la communauté et recueille des fonds afin de financer des projets et des équipements améliorant les soins de santé et les services sociaux, de même que le bien-être des gens, dans le nord de Lanaudière.

La Fondation pour la Santé du Nord de Lanaudière organise donc des activités-bénéfice, de même que des campagnes de financement, lui permettant d'amasser des fonds afin de procéder à l'acquisition d'équipements médicaux et de contribuer à différents projets liés aux installations, faisant en sorte de prendre soin de la santé de la population sur son territoire.

### **Sources :**

Janny Mondor  
Coordonnatrice des communications  
Fondation pour la Santé du Nord de Lanaudière  
450 759-8222, poste 5670  
janny.mondor.cisslan@ssss.gouv.qc.ca  
www.votrefondation.org

### **Fondation Santé Sud de Lanaudière**

La Fondation Santé Sud de Lanaudière a comme mission d'amasser des dons dans le but d'améliorer les services et les soins rendus par l'Hôpital Pierre-Le Gardeur et les autres constituantes du réseau de la santé situées dans le sud de Lanaudière, comme les CLSC et les CHSLD. Puisqu'elle touche de près et de loin tous les citoyens du sud de Lanaudière, la portée de ses actions philanthropiques est inégalée dans la région.

Katherine Brazeau  
Directrice communications et marketing  
Fondation Santé Sud de Lanaudière  
450 654-7525, poste 21 119  
kbrazeau@fondationssl.ca  
www.fondationssl.ca